17/10/13

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD

Sección: LOCAL Valor: 793,00 € Área (cm2): 442,1 Ocupación: 50,5 % Documento: 1/1 Autor: GMCYL Núm. Lectores: 0

## Salamanca aumenta su presencia en la feria idiomática de Londres

Por sexto año consecutivo acude como referencia en aprendizaje, esta vez de la mano de diez escuelas y las dos universidades

## :: GMCYL

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Salamanca, junto con las dos universidades salmantinas y una decena de escuelas de español acreditadas por el Instituto Cervantes, participarán de forma conjunta en una edición más de la London Language Show Live (18 a 20 de octubre), una de las ferias más importantes del mundo de turismo idiomático, para consolidar su liderazgo como ciudad de referencia en el aprendizaje del español.

Según explicó el alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, Salamanca lleva cerca de un siglo recibiendo estudiantes y en la actualidad es el destino elegido por 30.000 estudiantes para aprender esta lengua, lo que supone una «importante oportunidad económica». Gracias a la experiencia acumulada y a la calidad de la oferta que caracteriza a la ciudad, manifestó que pueden «afrontar el futuro con optimismo». En concreto, detalló que en el stand, de 24 metros cuadrados, los mostradores de las escuelas Lingua Globe, Colegio Delibes, Dile, Hispano Continental, Academia Isla, Letra Hispánica, Mester, Unamuno, Tía Tula, Salminter, junto al a USAL y la UPSA, contarán con su logo y su distintivo de 'Centro Acreditado por el Instituto Cervantes' en una nueva apuesta por la calidad de la enseñanza.

Asimismo, Fernández Mañueco destacó que el Ayuntamiento ya ha mantenido un contacto previo con los departamentos de lengua española de un total más de 40 universidades del Reino Unido, diez de ellas



Estudiantes extranjeros aprenden español en Salamanca en uno de los cursos de verano. :: ICAL

## DATOS

de los 30.000 estudiantes que recibe Salamanca cada año son de origen británico.

universidades han mantenido contacto ya con el ayuntamiento salmantino para esta feria.

ubicadas en la ciudad de Londres y por ese motivo, consideró que la Feria de Londres es «el escenario idóneo» para concretar esos acuerdos que impulsarán directamente la economía de la ciudad.

En este sentido, el edil incidió en que 'Salamanca Ciudad del Español' es un recurso cultural, pero también un recurso económico que genera oportunidades, crea empleo y hace más internacional a Salamanca.

En su opinión, la fortaleza de Salamanca en la enseñanza del español está en la unidad entre las dos Universidades, instituciones públicas e iniciativa privada, como se ha ratificado desde el año 2005, fecha en la que nació Salamanca Ciudad del Español, que ya ha impulsado más de un centenar de iniciativas.

Fernández Mañueco destacó que, tras participar a lo largo de las últimas seis ediciones, este año Salamanca

acude con la mayor representación de escuelas porque el Reino Unido es un «mercado preferente» y aseguró que existe una demanda creciente en el aprendizaje del español. Como ejemplo, citó que más de 2.800 alumnos británicos eligen Salamanca anualmente como destino idiomático.

En cuanto a la importancia de esta cita, explicó que la Feria de Londres es un gran escaparate, porque se espera la visita de más de 12.000 personas entre profesores, estudiantes de idiomas, padres de alumnos, touroperadores y agentes comerciales.

Dentro de las actividades organizadas en el stand, se incluye el día 20 una degustación de productos salmantinos, porque es algo que «enriquece aún más la completa oferta salmantina».